

Pressemitteilung, 05.09.2025

Für mehr Sicherheit auf dem Schulweg

Aktion Schutzengel

Die Aktion Schutzengel wird heuer bereits zum 26. Mal in Niederösterreich durchgeführt und setzt ein deutliches Zeichen für mehr Sicherheit auf dem Schul- und Kindergartenweg. Ziel ist es, Autofahrerinnen und Autofahrer – besonders in den ersten Wochen nach Schulbeginn – auf die notwendige Aufmerksamkeit im Straßenverkehr hinzuweisen.

Auf Initiative von Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner, Landesrätin Christiane Teschl-Hofmeister und dem diesjährigen Schutzengel-Paten, Comedian Alex Kristan, wurden in allen 573 Gemeinden Niederösterreichs Plakate aufgestellt, die zu mehr Achtsamkeit im Straßenverkehr aufrufen. Auch in Waidhofen an der Ybbs sind die Plakate wieder an mehreren Standorten sichtbar.

„Gerade zu Schulbeginn sind viele Kinder unterwegs, die wir mit dieser Aktion auf ihrem Weg in Schule und Kindergarten bestmöglich schützen möchten“, betonen Bürgermeister Werner Krammer und Sicherheitsgemeinderat Heinz Dötzl.

Die Stadt Waidhofen unterstützt die Initiative jedes Jahr und appelliert an alle Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer, besonders in den Morgenstunden umsichtig zu fahren, auf Sichtgeschwindigkeit zu achten und vor Zebrastreifen stets anzuhalten.

Foto (v.l.): Stadträtin Gudrun Schindler-Rainbauer, Bürgermeister Werner Krammer, Sicherheitsgemeinderat Heinz Dötzl, Schulleiterin Daniela Wurz mit Kindern der Volksschule Waidhofen.